

**AÑO NUEVO** La mayoría de los almerienses comienzan el 2009 en sus casas mientras otros limpian los restos de Nochevieja



**PREMIO** La Asociación Desalysol ver recompensada su labor a favor de la sostenibilidad del Parque Natural Cabo de Gata



Almería

www.elalmeriense.com

TRIBUNALES El Tribunal Supremo condena a tres años y medio de prisión al juez de la Audiencia Provincial de Almería

# El gran desafío de este año, nacer en plena crisis y ser el tercer retoño

El primer bebé fue una niña que nació a las 3:25 horas en el Poniente • Otras cinco madres dieron a luz poco después de las campanadas • En Huércal-Overa los dos partos fueron de padres extranjeros

María José Uroz / ALMERÍA

"Tenía dolor y contracciones, pero decidí comerme las uvas en mi casa y con mi familia antes de irme al paritorio". Así es como describe Verónica los últimos momentos de su embarazo antes de coger en brazos a la tan esperada niña que ha llevado en su vientre durante nueve meses.

Aún no había salido de cuentas y esperaba ver el rostro de su pequeña para el día de Reyes. Sin embargo, parece que el bebé no quería perderse la emoción de entrar la primera en el nuevo año y así lo hizo. "Ha sido el mejor regalo de Navidad que nos podían hacer", aseguró la madre desde su habitación en el hospital de Poniente.

La pequeña se llamará María del Carmen Fernández Rodríguez. Con un peso de 2,780 kilogramos y 49 centímetros de altura vio la luz a las 3:25 horas de la madrugada. "Llegué al hospital sobre las 00:30 horas. Salí de casa justo después de las campanadas y directamente entré en el paritorio con las contracciones", explicó Verónica Rodríguez. El parto transcurrió perfectamente y para la madre no era una experiencia nueva. Según explicó a *El Almería*, pese a sus 18 años ya tiene tres retoños de entre 0 y 2 años.

Otro bebé que escogió la madrugada del nuevo año para venir al mundo fue Toñi Santiago Cortés. Una niña que nació en Torrecárdenas a las 4:15 horas y que también es el tercer hijo que tiene la familia. Su madre, Antonia Cortés, tiene 28 años y minutos antes de la entrada del nuevo año avisó a su familia de que la niña nacería de madrugada. "Nadie se lo creía, pero cuando dije vámonos para Torrecárdenas que estoy de parto, los nervios se apoderaron de sus hijos pequeños y del padre del bebé", explicó la recién te mamá.

Toñi es también el mejor regalo que ha llegado esta Navidad a una familia de almerienses flamencos por los cuatro costados. La pequeña es sobrina del conocido cantaor Potito y hermana de la pequeña



Toñi es la tercera niña que nació en la provincia en la madrugada del 31 de diciembre al 1 de enero.

Coraima (de 9 años) que también es cantaora.

Fue un parto sin epidural, como los otros dos que ha tenido Antonia. A sus 28 años asegura que por ahora tiene tres hijos y no pretende tener más, sobre todo por temor a lo que pueda acarrear la crisis. Por su parte, la abuela del bebé, Ana María, aseguró estar cada día más orgullosa de ver que el número de nietos crece. Tanta es la emoción que según sus cuentas tiene en la actualidad, y con la nueva incorporación a la familia, 27 nietos y 7 biznietos.

La madrugada del 31 de diciembre al 1 de enero ha sido eje-



## BEBÉS

Los pequeños esperaron a que sus madres se comieran las uvas para nacer y ser los primeros del año nuevo

treada. Sobre todo para las matronas de los tres hospitales de la provincia: El Poniente, Torrecárdenas y La Inmaculada. En total han nacido seis bebés antes de las doce del mediodía, aunque a lo largo de la jornada del día 1 de enero el número de partos se han incrementado considerablemente, según confirmaron las enfermeras de la primera planta del hospital Torrecárdenas.

Pero no todos los recién nacidos han sido de padres españoles. Si el año pasado el primero en ver la luz en la provincia de Almería fue un niño de padres ingleses en el hospital La Inmaculada de Huércal-Overa, el 2009 y el mismo hospital ha visto nacer a otros dos bebés de padres extranjeros. Una madre lituana y otra colombiana pudieron coger a sus hijos en brazos tras un largo parto que llegó en una fecha muy señalada.

Airika Mazilinaite nació a las 3:45 horas con 2,960 kilogramos de peso y 49 centímetros de altura. Su madre tiene nacionalidad lituana y él ya es uno más entre los españoles.

## POR HOSPITALES

### Poniente

En El Ejido nació la primera niña que vio la luz en el año 2009. Se llama Carmen Fernández Rodríguez y es la tercera en llegar a la familia.

### La Inmaculada

En Huércal-Overa nacieron un niño y una niña, ambos de madres extranjeras (lituana y colombiana).

### Torrecárdenas

En la capital nació Toñi Santiago Cortés y otros dos bebés más, horas después de las uvas



Verónica alumbró al primer bebé de 2009 de la provincia de Almería.

# El primer bebé del año en Almería ha sido una niña nacida en el Hospital de Poniente

Con 2,7 kilogramos de peso y con 49 centímetros fue alumbrada a las 3:25 horas del día 1 de enero. En La Inmaculada el primer bebé, un niño, nació a las 3:45 y en Torrecárdenas, una niña a las 4:15

JULIA MILÁN/ EFE ALMERÍA

El primer bebé del año en la provincia de Almería nació en el Hospital de Poniente de El Ejido a las 3:25 horas de la madrugada. Con el nombre de María del Carmen Fernández Rodríguez, nació con un peso de 2,780 kilogramos y con 49 centímetros. Un bebé de padres españoles.

Este año los nacimientos en la provincia de Almería no han sido puntuales con la llegada del año, siendo el más temprano el de María del Carmen, que llegó casi tres horas y media después de las doce campanadas. El bebé nació en el Hospital La Inmaculada de Huércal-Overa a las 3:45 horas. De madre lituana se llamará Airika Mazilimaitte, y pesó 2,960 kilogramos y ha medido 49 centímetros. En el Hospital Torrecárdenas de la capital el primer bebé de 2009 fue alumbrado a las 4:15 horas. Una niña de 60 centímetros y con 3,300 kilogramos. De padres españoles se llamará Antonia Santiago Cortés.

## Andalucía

En cuanto a nivel de la Comunidad Autónoma Andaluza, son cinco niñas y tres niños los primeros bebés nacidos en las ocho provincias andaluzas el 1 de enero de 2009, según han informado fuentes del Servicio Andaluz de Salud (SAS).

El primer bebé nacido en la provincia de Granada en 2009 fue una niña, de nombre Ángela Moreno Castellón, que vino al mundo a las 00:05 horas en el hospital San Cecilio de la capital, y es el primer nacido también en Andalucía.

Apenas cuatro minutos más tarde, a las 00:09 horas, nació en Málaga una niña, que se llamará Soraya, en el Hospital de la Axarquía en un parto natural sin epidural.

El primer bebé que nació en la provincia de Cádiz en 2009 fue un niño, de nombre Raúl, y vio la luz a las 00:20 horas en el Hospital de Puerto Real. Una niña, de nombre Nuria y que pesó 3,210 kilos, ha sido el primer nacido en Sevilla este año y lo hizo a las 00:33 horas en el hospital Virgen del Rocío de la capital hispalense.



EL EJIDO. Verónica sostiene a su niña, junto a su madre, hermana y sobrinos. / A. FERNÁNDEZ

## El primer bebé almeriense no llegó puntual con el año, se retrasó casi tres horas y media

El primer cordobés de 2009, que se llamará Andrés, nació a las 2:15 horas en el Hospital Universitario Reina Sofía de Córdoba mediante cesárea. Una niña, que pesó al nacer 2,695 kilos y cuyos padres son naturales de la localidad onubense de Alonso, es la primera onubense de 2009, nacida en el hospital Juan Ramón Jiménez de la capital onubense a las 2:50 horas.

El primer bebé nacido en la provincia de Jaén en 2009 fue un niño que vino al mundo a las 4:12 horas en el hospital 'San Agustín', de Linares, y que recibirá el nombre de Manuel.



ALMERÍA. Antonia Santiago Cortés, nació a las 4:15. / J.J. MULLOR

«Yo creo que esto nos va a traer suerte»

A. FERNÁNDEZ EL EJIDO

Verónica Rodríguez Pérez es una joven pero experimentada madre que con 18 años alumbró en la madrugada del 1 de enero a María del Carmen Fernández Rodríguez, la primera almeriense del 2009.

El parto «fue bien aunque con sus dolorcillos» aseguró Verónica, que estuvo ayer arropada por su madre Juani, su hermana Lucía y sus dos inquietos sobrinos Iván (5 años) y Lucía (9 años). Por supuesto, también contó con el apoyo de su marido Jonathan Fernández Cortés (23 años) que vio aumentada la familia con la llegada de la pequeña, nueva hermanita para Antonio y Jonathan de dos y un año de edad.

La pequeña María del Carmen se dejó notar prácticamente a la vez que sonaban las campanadas. Verónica afirma que se tomó las uvas y que a la una de la mañana se trasladó desde la casa de su suegra en Vicar hasta el Hospital de Poniente donde resalta que tuvo un trato «buenísimo». A las 3:25 de la madrugada pudo por fin ver la carita de su tercer bebé, aunque la primera niña. Ayer afirmaba sentirse tan bien que hoy mismo será dada de alta.

Pese a la juventud de Verónica, su madre Juani resalta que «es muy responsable» y asegura que el hecho de que su nieta se haya convertido en la primera almeriense del año 2009 les va a traer suerte. «Tenemos un número de lotería de Dafias con el que ya nos tocó algo y espero que el día de Reyes otra vez», aseguró Juani.



# necesita un riñón regala vida, hazte donante



**ALCER ALMERÍA**  
Asociación para la lucha  
contra las enfermedades del riñón

C/ Reyes Católicos, nº 28 - 3º 4  
04004 ALMERÍA  
Telf.: 950 25 70 43. Fax: 950 25 70 43  
alcer@lanural.es  
www26.brinkster.com/alceral